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Reitoria

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 277ª (DUCENTÉZIMA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO
COLEGIADO ACADÊMICO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE

DARCY RIBEIRO – UENF
Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e nove minutos, ocorreu de
forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 277ª (ducentésima septuagésima sétima) reunião ordinária do
Conselho Acadêmico da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com a presença
dos seguintes membros: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a reunião; Profª Maura Da
Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós Graduação, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de
Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar De Matos –
Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Rosalee Santos Crespo Istoe – Representante dos Chefes de
Laboratórios do CCH, Prof. Roberto Dutra Torres Junior – Representante dos Chefes de Laboratórios do
CCH, Prof. Marcelo Trindade Nascimento - Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB (Suplente),
Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT, Prof. Nivaldo Silveira
Ferreira – Representante dos Docentes do CCT, Prof. Carlos Eduardo Veiga de Carvalho - Representante
dos Docentes do CBB, Prof. Carlos Henrique Medeiros de Souza – Representante da Câmara de Pesquisa e
Pós-Graduação, Prof. Gerson Adriano Silva – Representante da Câmara de Extensão e Assuntos
Comunitários, Sra. Leticia da Silva Diniz – Representante dos Discentes da Graduação e Sr. Wagner
H.F.V.O. Gamas - Representante dos Discentes da Graduação. Como convidados; Prof. Luis Passoni –
Chefe de Gabinete, Prof. Vitor Martin Quintana Flores e Cibele Maria Stivanin De Almeida, para tratar do
tema Integralização da Extensão. Ausentes: Profª Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, em missão oficial em
Macaé e Tamoios; Prof. Jorge Hernandez Fernandez - Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB,
Profª Maria Gertrudes A. Justi da Silva – Representante dos Chefes dos Laboratórios do CCT, Profª Eliana
Crispim França Luquetti – Representante dos Docentes do CCH, Prof. Ricardo Ferreira Garcia –
Representante da Câmara de Graduação. Tratou-se da seguinte pauta: 1 – Informes; 2 – Aprovação da Ata
da 276ª reunião; 3- Afastamentos: 3.1- André Lacerda (SEI-260009/003105/2022); 3.2- Fabio
Olivares (SEI-260009/004894/2022); 3.3- Victor Perez (SEI-260009/005146/2022); 3.4- Victor Perez
(SEI-260009/004831/2022);  4 – Acordos de Cooperação Técnica: 4.1- Cosmocel (SEI-
260009/001701/2022); 4.2- Cultiva (SEI-260009/003380/2022); 4.3- Fundação Municipal de Esportes
(SEI-260009/004344/2022); 4.4- IAMA (SEI-260009/003621/2022); 4.5- IPRJ/UERJ (SEI-
260009/000550/2022); 4.6- UFV (SEI-260009/003383/2022); 5 – Anuência recredenciamento FIA (ad
referendum) (SEI-260009/005329/2022); 6 – Enquadramentos: 6.1- Caryne Braga (SEI-
260009/002137/2021); 6.2- Diogo Abreu (SEI-260009/000825/2022); 6.3- Leonardo Miguel (SEI-
260009/004936/2022); 7- Professor Visitante (SEI-260009/003105/2022);   8- Auxílio Permanência
(SEI-260009/005448/2022); 9- Integralização da Extensão (SEI-260009/005452/2022); 10-
Reconhecimento de diploma (SEI-260009/002259/2022); 11- Assuntos Gerais.  O Reitor iniciou a
reunião com o item 1 da pauta – Informes: O Reitor informou que: a) Na última quarta-feira esteve em
reunião na Casa Civil e conversou com o Secretário sobre: - Enquadramentos, a PGE está sendo questionada
sobre a possibilidade de pagamento em período eleitoral; PCV – está em andamento; e os Auxílios que
anteriormente tiveram as compensações recusadas e agora teriam outras formas de compensação, como o
aporte dos Royalties provenientes da CPI dos Royalties; e ainda na quarta-feira teve reunião com o Conselho
Curador da UENF, onde em contato com o representante da SEPLAG, teve notícia do setor de Orçamento
sobre a expectativa de um resultado positivo para o orçamento do próximo ano; b) Na última quinta-feira
proferiu uma palestra no Fórum Social, em Macaé, “Desafio da Sustentabilidade e a Universidade”, pautada
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nas ODSs e cumpriu ainda, agenda em Cabo Frio. A Profª Clicia informou que sobre a recuperação das
bicicletas nos condomínios, infelizmente só foi possível recuperar uma bicicleta, das mais de 200 unidades que
estão desaparecidas e que foram emprestadas a alunos que estão desligados da Universidade. O Prof. Carlos
Henrique informou que um dos Concursos para Docente já foi finalizado com cinco candidatos aprovados e os
outros Concursos estão em andamento. O Prof. Carlos Henrique destacou que o Diploma de Doutor só pode
ser cobrado na nomeação, mas o Diploma de Graduação é obrigatório na inscrição. O Reitor observou que
todos os candidatos inscritos têm direito a fazer os concursos, e o tempo de 120 dias para a realização das
provas, começa a contar a partir do encerramento das inscrições. O Reitor continuou dizendo que a nomeação
dos candidatos aprovados só será possível após as eleições. Quanto ao Concurso para Técnico, o Reitor
informou que deve ser realizado pelo CPUERJ. A Profª Angela informou que no dia 25/08 foi realizado o 1º
Wokshop de Internacionalização da UENF. O Reitor falou que o Workshop foi muito bom, inclusive com
outros eventos acontecendo simultaneamente, como o Simpósio em comemoração aos 10 anos da Política de
Cotas e as Colações de Grau dos alunos. A Sra. Letícia perguntou sobre a alimentação dos alunos do campus
Macaé. O Reitor informou que uma solução está sendo estudada, porém o processo ainda não está pronto
para ser discutido. O Reitor passou para o item 2 da pauta: Aprovação da Ata da 276ª reunião. O Reitor
colocou a Ata da 276ª reunião em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação sendo
aprovada com 3 abstenções. O Reitor passou para o item 3 da pauta -  Afastamentos: 3.1- André Lacerda
de Abreu Oliveira no período de 12 a 18/09/2022; 3.2- Fabio Lopes Olivares no período de 24/09
a03/10/2022; 3.3- Victor Habes Perez no período de 20/11 a 20/12/2022; 3.4- Victor Habes Perez no
período de 19 a 20/09/2022. O Reitor colocou todos os processos em discussão e não havendo
manifestações, colocou o bloco de processos de afastamentos em votação, sendo aprovados por
unanimidade. O Reitor passou para o item 4 da pauta – : Acordos de Cooperação Técnica: 4.1- Cosmocel
e UENF; 4.2- Cultiva Desenvolvimento Sócio Ambiental Ltda. e UENF; 4.3- Fundação Municipal de
Esportes e UENF; 4.4- Instituto de Agroecologia e Meio Ambiente e UENF; 4.5- Instituto
Politécnico do Rio de Janeiro/UERJ e UENF; 4.6- Universidade Federal de Viçosa e UENF.  O
Reitor colocou todos os Acordos em discussão e não havendo manifestações, colocou o bloco de Acordos
em votação, sendo aprovados por unanimidade. O Reitor propôs antecipação do item 10 da pauta -
Reconhecimento de Diploma, para a liberação da Profª Angela da reunião, o que foi aprovado por todos.
O Prof. Carlos Henrique apresentou os esclarecimentos sobre a solicitação de reconhecimento do diploma de
Bárbara Narciso Jacyntho, registrado na Plataforma Carolina Bori, e teve Parecer Favorável da Comissão
indicada pela Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação ao Reconhecimento de Mestre, convalidado pelo
Programa de Pós-Graduação em Cognição e Linguagem. O Reitor colocou a solicitação de reconhecimento
do diploma em discussão, e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovado por
unanimidade. O Reitor passou para o item 5 da pauta - Anuência recredenciamento FIA (ad referendum)
– O Reitor colocou o ad referendum em discussão, esclarecendo que a Fundação Instituto de Administração
solicitou a prévia concordância da UENF para realizar um novo credenciamento junto a SECTI como
fundação de apoio, e não havendo manifestações, colocou o ad referendum  em votação, sendo aprovados
por unanimidade. O Reitor passou para o item 6 da pauta – Enquadramentos: 6.1- Caryne Aparecida de
Carvalho Braga; 6.2- Diogo de Abreu Meireles; 6.3- Leonardo Rogério Miguel. Sobre a montagem dos
processos de enquadramento, o Reitor ressaltou a importância do Termo de Posse estar no início do
processo, conforme a ordem solicitada para facilitar a apreciação. O Reitor colocou em discussão todos os
processos de enquadramento e não havendo manifestações, colocou o bloco de processos em votação, tendo
sido aprovados por unanimidade. O Reitor passou para o item 7 da pauta – Professor Visitante – O Reitor
falou sobre a comemoração dos 50 anos de docência do Prof. Eulogio Carlos Queiroz de Carvalho, e a
realização do evento em sua homenagem,  com o reconhecimento de todos pelo trabalho por ele realizado. O
Reitor esclareceu que o pedido do professor para atuar na condição de Professor Visitante, vai permitir a
continuação do trabalho que vem realizando. O Prof. Olney falou que o Prof. Eulogio está na Universidade
desde o início das atividades da UENF, e foi uma homenagem muito justa, inclusive com a presença de
membros externos. O Prof. Olney lembrou ainda que o professor tem vários projetos em andamento. O Reitor
colocou a condição de Professor Visitante em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação,
sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 8 da pauta: Auxílio Permanência - O Reitor
esclareceu que o Auxílio Permanência é para substituir o Auxílio-Cota e considera um tema bastante
complexo. A Profª Clicia falou que o processo de heteroidentificação é para validar a autodeclaração. O
Reitor colocou o Auxílio Permanência em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo
aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 9 da pauta: Integralização da Extensão - O Reitor
colocou em discussão a Integralização da Extensão e após amplo debate entre os membros do Colegiado, a
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Profª Clicia propôs a inclusão do histórico de todo o processo de elaboração da Resolução no Processo SEI,
o que foi aprovado por todos. O Reitor colocou a minuta da Resolução COLAC UENF 20/2022, que
estabelece procedimentos pedagógicos e administrativos no âmbito da UENF para os cursos de graduação
procederem à integralização das ações de extensão nos currículos em votação, sendo aprovada por
unanimidade. O Reitor passou para o item 11 da pauta: Assuntos Gerais – e não havendo Assuntos Gerais,
Reitor agradeceu a todos e encerrou a reunião às dezesseis horas e três minutos.

         Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                               Márcia Regina Peruzzi Caetano
                                 Reitor                                                                  Secretária Ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em
03/10/2022, às 16:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do
Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 10/10/2022,
às 11:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
39598327 e o código CRC E2A30168.
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